

Sanierung des Friedhofs Wetzikon geht mit grossen Schritten voran

Die Gesamtsanierung und Erweiterung des Friedhofs Wetzikon schreitet planmässig voran. Während die Arbeiten am Friedhofsgebäude in die Endphase gehen, beginnt in Kürze die Neugestaltung des Aussenraums. Der Bezug des Neubaus ist für Juni 2025 vorgesehen.

Die Stimmberechtigten der Stadt Wetzikon haben am 22. September 2022 den Kredit für die Gesamtsanierung und Erweiterung des Friedhofs genehmigt. Vor rund einem Jahr begannen die Bauarbeiten.

Mittlerweile sind alle Vergaben abgeschlossen, und die Arbeiten am Friedhofsgebäude befinden sich in der Endphase. Derzeit werden die Wandoberflächen innen und aussen fertiggestellt sowie sämtliche Apparate, Leuchtmittel und die Medienanlage montiert. Die Umgebungsarbeiten rund um das Gebäude werden voraussichtlich bis April abgeschlossen. Anschliessend folgt die etappenweise Erneuerung des Aussenraums entlang der Hauptachse, einschliesslich eines neuen Urnenbestattungssystems mit halbkreisförmig angeordneten Stelen.

Der Umzug und die Inbetriebnahme des Neubaus sind für die erste Juniwoche vorgesehen.



Die Gesamtsanierung und Erweiterung des Friedhofs Wetzikon ist auf Kurs. Im Juni 2025 ist der Umzug sowie die Inbetriebnahme des Neubaus geplant. © Stadt Wetzikon

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zur Sanierung des Friedhofs: Sandra Elliscasis, Stadträtin Finanzen + Immobilien, Tel. 079 463 93 62 oder sandra.elliscasis@wetzikon.ch
- Für weitere Fragen: Luzia Zollinger, Fachfrau Kommunikation, Tel. 044 931 24 12 oder luzia.zollinger@wetzikon.ch

Wetzikon, 20.03.2025

Präsidiales